
9月6日に役員・幹事会を開催しました。
総会から３か月経ちましたので役員会を開催しました。
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現場に対する作業者の意見を収集して欲しいとお願いしました。

浅川建設職員の工事に対する取り組み方、安全に対する意識、要望やご意見を集約しながら

より良い作業環境と職員のスキルアップを図っていきたいと考えておりますので、

「こんなこと言ったら職員さんに迷惑がかかるんじゃないか」

とか
「仕事を回してもらえなくなるんじゃないか」

とは考えずにたくさんの要望等をお待ちしております。

要望等は幹事または副会長にお伝えください。

よろしくお願いします。

ようやく猛暑の夏も終わろうとしていますが、今度は土砂災害や河川の増水時期となります。
天候の急変や豪雨に注意して、過ごしやすい季節を楽しみましょう。

浅川建設株式会社 災害防止連絡協議会報
Asakawa Industrial accident prevention  Liaison committeee

主な議題

９月の安全パトロールを３班に分けたので参加者の割り振り等。

会員名簿等は10月をめどに掲載予定です。


